

# POLRES

## Mewujudkan Hutan Hijau 10.000 Pohon Ditanam dalam Aksi Reboisasi Bersama HIMAPILIHAN dan PT. Telkom Indonesia Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.POLRES.ID](http://SUKABUMI.POLRES.ID)

Sep 27, 2024 - 14:01



Dalam upaya penanganan kerusakan lingkungan dan mendukung program konservasi Kabupaten Sukabumi, komunitas HIMAPILIHAN (Himpunan Masyarakat Peduli Lingkungan Hidup dan Hutan) menggandeng PT. Telkom Indonesia untuk melaksanakan penanaman 10.000 pohon. Kegiatan reboisasi berbasis digital ini berlangsung di kawasan Hutan BKPH Lengkong, Kp. Cijerah, Desa Mangunjaya, Kecamatan Waluran, pada Jumat pagi.

Kegiatan yang dipimpin oleh Sdr. Ridwan Dermawan ini dihadiri oleh sekitar 100 peserta, termasuk pejabat daerah dan tokoh masyarakat. Camat Waluran, Bpk. Suspendi, dalam sambutannya mengapresiasi kerjasama antara berbagai pihak. Ia berharap kegiatan ini dapat memberikan manfaat jangka panjang bagi masyarakat dan lingkungan sekitar.

“Semoga kegiatan ini dapat menciptakan ikon baru untuk Kecamatan Waluran, terutama dengan penanaman komoditas buah seperti alpukat,” ujarnya. Ia juga mengingatkan pentingnya menjaga tanaman agar dapat bermanfaat bagi generasi mendatang.

Perwakilan PT. Telkom Indonesia menyampaikan bahwa reboisasi ini merupakan bagian dari program tanggung jawab sosial perusahaan (CSR) yang berfokus pada penanganan pemanasan global. “Kami berharap kegiatan ini tidak hanya bermanfaat bagi wilayah ini, tetapi juga untuk dunia,” katanya.

Sebagai simbolis, penyerahan bibit pohon dilakukan oleh PT. Telkom Indonesia kepada Camat Waluran sebelum dilanjutkan dengan penanaman pohon oleh semua peserta. Jenis tanaman yang ditanam termasuk jambu kristal, alpukat, pete, serta tanaman kayu keras seperti mahoni dan sengon.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman dan lancar, menunjukkan komitmen masyarakat dan perusahaan dalam menjaga kelestarian lingkungan. Dengan langkah ini, diharapkan Kabupaten Sukabumi akan semakin hijau dan sejahtera.